

Pressemitteilung

Insolvenzverwalter Pluta führt YTAB Industrielackierungen GmbH fort

30. Juli 2012 · Ulm · Geschäftsfeld: Insolvenzverwaltung

- Automobilzulieferer aus Iggingen meldet Insolvenz an
- Michael Pluta zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt

Ulm, 17. Juli 2012. Das Amtsgericht Aalen hat Michael Pluta mit Beschluss vom 16. Juli 2012 zum vorläufigen Insolvenzverwalter der YTAB Industrielackierungen GmbH bestellt. Pluta und sein Team haben bereits eine wichtige Entscheidung getroffen: „Wir werden den Geschäftsbetrieb nahtlos fortführen“, erklärte Pluta. Sämtliche bestehenden Aufträge werden weiter ausgeführt und neue Aufträge entgegengenommen.

YTAB Industrielackierungen mit Sitz im schwäbischen Iggingen ist ein Dienstleister für Lackier- und Beschichtungsarbeiten. Das Unternehmen ist spezialisiert auf das Lackieren von Kunststoff- und Komposit-Oberflächen jeder Art und hat renommierte Kunden aus der Automobilindustrie. Aktuell beschäftigt das Unternehmen 169 Mitarbeiter. Die Gehälter der Mitarbeiter sind über das sogenannte Insolvenzgeld der Bundesagentur für Arbeit gesichert.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an (im Auftrag der PLUTA Rechtsanwalts GmbH):

PLUTA Pressekontakt

Patrick Sutter
relatio PR
+49 89 210 257-22
presse@pluta.net

PLUTA Experte



Michael Pluta

Rechtsanwalt,
Fachanwalt für Insolvenz-
und Sanierungsrecht,
vereidigter Buchprüfer

Weitere Informationen zu PLUTA
und den Inhalten dieser
Presseinformation finden Sie
unter www.pluta.net

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.

Pressemitteilung

Patrick Sutter relatio PR pluta@relatio-pr.de Tel:
089-21025722

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.